

Medienmitteilung vom 15. November 2018

Roger Büchel neuer Direktor des Kongresshauses Zürich

Der Verwaltungsrat der Kongresshaus Zürich AG hat Roger Büchel zum neuen Direktor gewählt. Der 45jährige Rheintaler übernimmt damit die Aufgabe, den Wiedereintritt des Betriebs in den Markt nach abgeschlossener Sanierung vorzubereiten und durchzuführen.

Als Gründer eines eigenen Unternehmens für Veranstaltungstechnik, als COO eines internationalen Event-Dienstleisters, als Manager von internationalen Künstlern und als Leiter eines Kongressbetriebs hat Roger Büchel das Veranstaltungsbusiness von allen Seiten her kennengelernt.

Roger Büchel wohnt in Neerach, ist verheiratet und Vater von drei Söhnen. In seiner Freizeit betätigt er sich als Musiker und Schlagzeuger in diversen Formationen von Klassik über Jazz bis Pop.

Roger Büchel steht dem Kongresshaus Zürich ab sofort für konzeptionelle Arbeiten und Termine zur Verfügung. Offizieller Stellenantritt ist der 1. Januar 2019, um ihm Gelegenheit zu geben, bis Ende Jahr seinen MBA erfolgreich abzuschliessen.

Der bisherige Direktor, Titus Meier, verlässt die Kongresshaus Zürich AG nach über zwanzig Jahren, um sich einer neuen Herausforderung zu stellen. Er bleibt bis nach der Übergabe an Roger Büchel im Betrieb tätig.

Für weitere Auskünfte:

Jean-Marc Hensch, Präsident des Verwaltungsrates

jean-marc@hens.ch, +41 79 509 75 62

www.kongresshaus.ch

Zürich, 15. November 2018 /hh

Die Nähe zur weltberühmten Zürcher Bahnhofstrasse und der Blick über den Zürichsee auf die Schweizer Alpen machen das **Kongresshaus Zürich** zu einem Treffpunkt, den niemand vergisst: Hier finden internationale Kongresse der Wissenschaft oder der Medizin statt, Konferenzen von Verbänden und Grossfirmen ebenso wie Generalversammlungen, Firmenpräsentationen, Roadshows oder Ausstellungen, aber auch Businesstreffen und Sitzungen sowie kulturelle Anlässe. Im Kongresshaus gehen Firmenchefinnen und Wissenschaftler, Startup-Unternehmerinnen und Kleinaktionäre ein und aus.

Die Aktiengesellschaft **Kongresshaus Zürich AG** ist eine nicht kotierte Publikumsgesellschaft mit 1'200 Aktionären (ISIN: CH0001514501).

Infolge Sanierung des denkmalgeschützten Gebäudes hat das Kongresshaus Zürich den Betrieb ab Sommer 2017 eingestellt und wird im September 2020 wiedereröffnet.